

## Usson-du-Poitou

# Mmes David-Lapeyre-Pineau dominant la pétanque



**Championnes de la Vienne**

137-10/05/96

Le club de pétanque organisait le championnat de la Vienne en triplettes. L'équipe féminine ussonnaise a porté haut les honneurs du club : Mmes Thérèse David, Françoise Lapeyre et Marielle Pineau qui étaient vice-championne en 1992 et 1995, est venue en 1996 en battant en finale l'équipe Brunet et de Bonnes.

Le dimanche après-midi, avait lieu un concours parallèle officiel, et qui fut gagné par une équipe ussonnaise, Isabelle Buisset, Sandrine Martin et Sylvie Alastra.

Une équipe cadet et junior va participer le 19 mai à La Rochelle au championnat de ligue

## Usson-du-Poitou

# Laurent Louis-Eugène droit au but



**Attention, le p'tit oiseau va sortir !**

Dimanche après-midi, sur le terrain de boules d'Usson, les joueurs du président Jadault luttaient en tête-à-tête pour le titre de maître-joueur du club. Malgré le vent et la pluie, les participants se sont montrés courageux et performants.

A l'issue de la finale, c'est Laurent Louis-Eugène qui s'impose, devant Laurent Jadault. Le lauréat fut récompensé d'un superbe trophée, son dauphin recevant pour sa part, dans la bonne humeur qui sied à ce type de manifestation, coupes et félicitations du jury.

143-15-11-97